



Establecido por la ONU, en el año 2007, en conmemoración del nacimiento de Mahatma Gandhi, líder del movimiento de independencia de la India y defensor de la filosofía de la no violencia. El objetivo es promover la no violencia a través de la educación y la conciencia pública, reafirmando la importancia universal de este principio.

La no violencia, también conocida como resistencia no violenta, rechaza el uso de la violencia física para lograr cambios sociales y políticos. Esta estrategia, adoptada por diversas poblaciones en luchas por la justicia social, no busca evitar el conflicto, sino responder a la pregunta de cómo actuar políticamente de manera efectiva sin violencia.

El profesor Gene Sharp, un líder teórico en este campo, describe la no violencia como una técnica que permite a las personas llevar adelante su lucha sin recurrir a la violencia, buscando reducir el poder de los gobernantes al retirar el consentimiento y la cooperación de la población. A pesar de ser a menudo asociada con el pacifismo, la no violencia se ha convertido en un enfoque adoptado por movimientos de cambio social desde mediados del siglo XX.

Este día nuestra Orden nos invita a reconsiderar nuestras formas de resolver conflictos, desafiándonos a encontrar mecanismos alternativos, acortar diferencias y dejar de lado ideas radicales y opuestas. Es una oportunidad para reflexionar sobre cómo podemos construir una cultura de paz, tolerancia y comprensión, fomentando un mundo donde la no violencia prevalezca sobre la discordia.

*"La no violencia es la mayor fuerza a disposición de la humanidad. Es más poderosa que el arma de destrucción más poderosa concebida por el ingenio del hombre". Mahatma Gandhi*